

第1学年通信

第5号

平成27年9月9日(水)

ホームページ <http://www.nc.isesaki-hs.gsn.ed.jp/>

1. 2学期が始まりました

例年より暑い夏休みが終わり、2学期が始まりました。入学してから約5ヶ月が過ぎました。お子様も高校に大分慣れてきたと思います。7・8月には様々な行事がありました。

「ものづくり」プロジェクト

7月7日(火)の総合学習の時間に群馬県産業経済部主催で実施されました。少子化が進行する現在、若い力は地域を支える大切な「人材」です。地元での就職や地域経済への貢献を考えている高校生に、「地域で活躍してもらいたい!」という群馬県からの願いを県庁職員の方が講義してくださいました。

球技大会

7月8日(水)～9日(木)にかけて、高校入学後、初めてとなるクラス対抗の大会で行われました。各クラスで独自のクラスTシャツを作成し、勝敗は別として、クラスの団結が図れた模様です。

三者面談

7月14日(火)から22日(水)に行われ、1学期の学校での様子・成績や「学科選択」等が中心となりました。保護者の皆様には、お忙しい中、ご都合をつけていただき、大変お世話になりました。

夏期補習

前半は、7月23日(木)～7月29日(水)までの5日間、英・数・国の3教科で全員対象で午前中実施されました。後半は、8月17日(月)～8月21日(金)の5日間、希望者対象に3教科実施され、各教科で得意・苦手対象者の講座を開講しました。

インターンシップ

普通科高校等の生徒が、企業、行政機関、医療機関、研究機関等で就業体験を行うことで、望ましい勤労観・職業観や主体的に進路を選択する能力を育成すると共に、目的意識を持って学業に取り組む姿勢や学習意欲の向上を図る目的で実施されました。本校では、8月上旬～中旬にかけて3日間、鶴谷病院、三郷保育園、あかいし保育園、富士薬局、太田産業技術専門校の5カ所で、合計13名の生徒が参加しました。

その他：進路に関して

8月28日(金)の第2回校内学力テスト後に、志望校調査を行いました。志望校が既に決まっている人は短時間で用紙に記入ができましたが、まったく志望校を考えたことのない人は迷いに迷っていました。1年生のこの時期に志望校が決まっていないのは仕方ないかもしれませんが、進路や受験に関する知識はこれからどんどん取り入れていく必要があります。

1学期末に行った選択科目調査についても、本来、行きたい進学先の受験に必要な科目を選択していくということになります。自分の得意、不得意で選択科目を決めるのではなく、行きたいところへの入試にどの科目が必要かで、選択科目を決めるべきだと思います。学科選択にしても、志望校と関連させて選んで欲しいと思います。例えば、科目数を絞ってよりレベルの高い私立大学を狙おうとか、県立女子大に行きたいということで、グローバル・コミュニケーション科を選んで欲しいと思います。また、群馬大学の工学部に行きたいので普通科の理型を選ぼうとか、群馬大学の教育学部に行きたいので普通科の文型を選ぼうという考え方をしたいと思います。

2. 2学期も5分前行動・そして元気にあいさつ

2学期も5分前行動を実践していきましょう。そして元気に挨拶を交わしていこう。ネガティブ（消極的）な思考からは何も生まれない。何事もポジティブ（前向き）に受け止めて、そこから行動を起こそう。「自分にはあれが足りない。」とか「これが出来ない。」と考えるのではなく、「自分にはこんなことが出来る。こういう面を持っている。」というプラス思考を持ちましょう。

3. 9月の予定

1日(火) 学習量調査 ～ 10日(木)	5日(土) 土曜補習
8日(火) 7限：インターシップ 報告会	10日(木) 日本語のチカラ①
11日(金) 除草作業	15日(火) 第2回マナーアップ運動
17日(木) 体育祭（非公開）	18日(金) 体育祭（予備日）
24日(木) 日本語のチカラ② 校内レシテーションコンテスト学年予選(6・7限)	
26日(土) オープンスクール(月曜の授業)	28日(月) 26日(土)の代休
29日(火) 図書館一般開放	

上記の表が9月の行事予定です。

学習量調査

1日～10日の学習量調査を行います。4月の入学当初の1日平均学習時間は105.6分（1時間45.6分）で、昨年と比較してみると、約30分多いということになりました。

しかしながら、前回もお話しましたが、大学受験を考えている進学校では、「**一日最低2時間（学年＋1時間＝全国標準）勉強する**」が標準です。「120分」を目標に頑張らせてください。4月の調査の英語、数学、国語のデータを載せますので、参考にしてください。1日あたりの各教科の学習時間で、単位は分です。（ ）内は昨年度の数字です。英語 38.2(30.9) 数学 33.0(21.8) 国語 23.3(13.5)

第2回の調査結果は、10月号に掲載する予定です。

土曜補習

1学期に2回実施された土曜補習が、5日(土)から始まります。実施日は、1学期に配布しました年間行事予定表に記載されている通りで、2学期は合計6日になります。1学期同様、大学入試に向けての基礎学力の養成に重きを置いて、生徒の進路希望実現に向け、英数国の効果的な補習を実施していく予定です。

体育祭

1年、2年、3年からの1クラスずつ、あわせて3クラスを1つの団として、団対抗で競技します。真剣勝負の陸上種目、お祭りの楽しい種目、みんなで合わせる応援合戦とさまざまな競技・種目で競います。

すでにご案内の通り、警備上の都合により非公開にて実施しております。観覧をご希望される保護者の皆様には大変申し訳ありませんが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

4. お願い

3者面談では、大変お世話になりました。

いよいよ2学期が始まりました。夏休みにルーズな生活をしていた生徒には、休み明けはつらいと思いますが、朝しっかり起こして規則正しく登校させて下さい。よろしく申し上げます。また、何か気になることがございましたら、遠慮なく担任に相談して下さい。

5. 連絡

10月22日(木)に、学年PTA集会を伊勢崎市民プラザで予定しています。時間は午後の2時間程度で、保護者向けの進路講演会と学年の状況説明が主な内容となります。まもなく、通知が各ご家庭に届くと思いますので、内容をご確認して頂き、ご参加下さい。